Être qualifié par Dieu

Dieu est celui qui initie et dirige l'œuvre du salut dans son ensemble. Mais au milieu de cette œuvre, il a créé une place unique pour la volonté de l'homme.

Le Saint-Esprit qui est l'auteur des textes inspirés, avait pour but de nous présenter le Fils à travers la plume de plusieurs personnages qui ont marché tout au long de l'histoire humaine. Lorsque La Parole s'est incarnée, ce récit n'était donc plus une simple histoire racontée par Dieu, mais elle est devenue en Jésus-Christ, l'histoire de Dieu rachetant le monde!

Définition que j'ai trouvé du mot qualification :D'une manière générale, la qualification pointe l'attribution d'une qualité à une personne ou à une chose.

Par extension, elle peut désigner un ensemble de conditions que doit réunir une personne, un concurrent ou une équipe pour participer à une épreuve, demander une qualité, acquérir un statut, ou encore bénéficier d'un avantage, qu'il soit financier ou non. Les qualifications sont habituellement données par une autorité compétente.

Les moyens que Dieu utilise pour nous qualifier peuvent être très variés, ils partent des pires épreuves, en passant par la routine du quotidien pour terminer par nos plus grands succès.

Le texte central que nous avons regardé concerne l'histoire d'une promesse faite à David, lorsque celuici eut le désir de construire une maison à L'Éternel en 2 Samuel 7.

Cette histoire nous rappelle que Dieu a qualifié David pour certaines choses, tandis que pour d'autres, seulement Christ pouvait en recevoir les qualifications.

Les qualifications que nous possédons, celles qui sont valables devant Dieu pour accomplir son œuvre, sont l'œuvre de Dieu lui-même. Les qualifications que nous recevons de la main de Dieu sont uniquement accessibles lorsque nous prions en nous attendant à lui dans l'obéissance. Nous devons donc apprendre à faire de Christ le compagnon de notre quotidien, puisque sans lui nous ne pouvons rien faire.

La lettre aux Hébreux nous parle du Messie avec les conditions qu'il devait remplir pour être qualifié. Il est important de noter que les textes qui y sont mentionnés font référence à d'autres textes de l'ancien Testament. Ma conclusion en lisant la lettre aux Hébreux est donc que les prières des hommes pieux de l'Ancien Testament, celles poussées par le Saint-Esprit, deviennent un matériel que Dieu utilise pour construire son œuvre Éternelle. Je crois qu'il en est encore de même aujourd'hui, les dons que l'Esprit nous accorde en sont l'évidence.

Questions de réflexion pour les groupes.

- 1. Vous est-il déjà arrivé de recevoir une parole du Seigneur lorsque vous étiez en prière? Si oui, partagez avec vos frères et sœurs.
- 2. Que veut dire pour vous : Marcher par la foi?
- 3. Comme David, nous sommes parfois tellement reconnaissant de ce que Dieu a fait pour nous, que nous voulons faire quelque chose pour lui en retour. Dans ces moments, sommesnous encore assez attentifs pour discerner sa volonté?